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CONSIGLIO DI ISTITUTO - DELIBERA 

DELIBERA NUMERO 7 SEDUTA  n. 1 14 DICEMBRE 2020 

OGGETTO: 13.  Situazione legata all’emergenza Covid-19: Revisione Piano 
Operativo Abba-Ballini a.s. 2020-2021 

I l  D i r i g e n t e  S c o l a s t i c o  
Ai sensi  dell’art. 27 del D.P.R. 416/74   
ai sensi  dell’art. 43 del D.P.R. 297 /94 Testo Unico delle disposizioni della scuola,  
acquisito il verbale del Consiglio di Istituto 

p u b b l i c a  
la delibera suindicata e trascritta per esteso di seguito adottata dal Consiglio di Istituto  in assemblea 
ordinaria validamente costituita. Il verbale del Consiglio di istituto  sarà approvato nella prima seduta 
utile. 
Il giorno 14 dicembre 2020     alle ore 17,00, regolarmente convocato, si riunisce il Consiglio di istituto per 
discutere il seguente Ordine del Giorno: 

…omissis… 

Punto n.13: Situazione legata all’emergenza Covid-19: Revisione Piano Operativo Abba-Ballini 

a.s. 2020-2021 

Verificato il conseguimento del quorum per il raggiungimento del numero legale   

 Delibera 

                                                                         …omissis… 

La DS illustra brevemente le coordinate per interpretare il documento inviato di revisione al Piano 

operativo approvato ad inizio anno scolastico; in particolare sottolinea il problema dei trasporti e la 

necessità di mantenere all'interno della scuola una percentuale di presenze che possa garantire la 

sicurezza negli spostamenti e nell'utilizzo dei diversi locali: servizi igienici, laboratori, eccetera. 

Informa che è in costante contatto con i dirigenti degli altri istituti della città, che di comune 

accordo proporranno al prefetto e al USR un rientro graduale: si vuole infatti procedere con una 

presenza a gennaio di circa il 25 30% degli studenti. Dal mese successivo, se le condizioni dei 

contagi lo permetteranno, si potrà ristabilire il modello adottato da settembre fino alla chiusura, 

quindi con una percentuale di presenza del 50%. La prospettiva speranzosa è quella di poter 

svolgere gli ultimi mesi di scuola in presenza per tutti gli studenti. 

Intervengono i rappresentanti degli studenti Travaglio e Colosio dichiarandosi d'accordo e 

sottolineando la necessità di un rientro graduale ed effettuato con prudenza. 

La dirigente scolastica sottolinea che questo piano verrà attuato a meno che la prefettura non vincoli 

ad altri comportamenti. 

 Il Consiglio approva all’unanimità.                                                                               (DELIBERA 7) 

 La seduta è tolta alle ore 20,00 

 IL SEGRETARIO                IL PRESIDENTE 

            Landi Luisa                                                                                   Francesca Nodalli  


